

Montag, 17.03.2014

## Auf der Thälmannstraße hält der Frühling Einzug

Anfang April erhält die Heidenauer Ernst-Thälmann-Straße ihren Frühlingsschmuck. Dafür stellt die Stadt Birkenzweige zur Verfügung. Sie werden an die 30 Laternen gebunden und in Wasser gestellt. Außerdem werden Ostereier an die Zweige gehangen. Die werden aus dem Zentrumsfonds gekauft und sollen dann auch in den nächsten Jahren genutzt werden, sagt Managerin Katrin Geißler. Der Schmuck soll dann bis nach Ostern die Straße verschönern. (SZ/sab)